

LA MAISON DE SANTÉ DE SAINT-JULIEN OUVRE EN JANVIER

Situé dans le nouveau "cœur de village", cet équipement réunit déjà six professionnels de santé en un même lieu.

« Cette maison de santé est composée de deux cabinets médicaux libéraux, mais aussi d'un cabinet infirmier, d'un cabinet de sage-femme et d'un cabinet d'ostéopathe », se félicite Serge Bord, maire de Saint-Julien-les-Rosiers. Courant janvier, la Maison de Santé ouvrira ses portes du lundi au vendredi aux horaires de bureau habituels. « Cet équipement fait partie intégrante du projet de santé qui nous lie à Saint-Martin-de-Valgalgues avec la Maison de Santé "Ambroise Croizat", inaugurée récemment. Cette volonté politique forte a été accompagnée avec beaucoup d'engagement et de volontarisme par l'association des professionnels de santé des deux communes », insiste Serge Bord. Cette passerelle, volontairement ouverte entre les deux sites de santé, permettra notamment une continuité des soins en cas d'absence d'un médecin. Seul regret actuel pour Serge Bord, la quête difficile d'un autre praticien pour occuper le second cabinet médical mis en location.

« Mettre à disposition des praticiens des locaux agréables et fonctionnels »

« Notre rôle, en tant qu'élus, est de favoriser l'installation d'un médecin en mettant à sa disposition des locaux neufs, agréables et fonctionnels. Nous ne désespérons pas de trouver prochainement un médecin intéressé, mais sans surenchère, en respectant le schéma de santé d'Alès Agglomération pour une juste répartition des praticiens sur notre territoire. » Le coût de cet équipement s'élève à 478 000 €, avec la participation de l'État (95 000 €), du Département (86 000 €), d'Alès Agglomération (78 000 €) et de la Région (42 000 €). Les 176 000 € restant à charge (37 % du montant) sont assumés par la commune.

Cette Maison de Santé, loin d'être isolée, fait partie d'un projet urbanistique global comprenant aussi la création de locaux abritant un cabinet vétérinaire, un cabinet de psychologues, mais aussi un salon de coiffure et un restaurant. Le tout au sein d'une quarantaine de logements sociaux répartis sur deux résidences, de maisons partagées pour les seniors et de dix maisons abordables (moins de 200 000 €). *« Ce quartier réaménagé constituera un véritable cœur de village, alors que nous allons franchir la barre des 3 500 habitants au prochain recensement », soutient le maire de Saint-Julien.*